Mar del Plata, Jueves 18 deEnero de 2024

Mejoras en la Escollera Norte

En un trabajo conjunto entre distintas áreas y el sector privado, se llevan a cabo una serie de trabajos para la mejora del espacio público de la Escollera Norte, un punto clave para vecinos y turistas y, particularmente, para los aficionados a la pesca.

Principalmente, entre las acciones desarrolladas, se pintó la escollera con material y mano de obra donada por Pinturería Valen. También se prevé instalar baños públicos, se colocaron cestos de residuos, se arregló la escalera y se colocó granza.

Por otra parte, se realizaron tareas de mantenimiento sobre el sector peatonal con motoniveladora y amplió la iluminación con LED en otras tres columnas viales que allí se encuentran, completando un total de seis con esta tecnología que es más eficiente y amigable con el ambiente.

El mejoramiento de este espacio público es un trabajo en conjunto entre distintas áreas municipales como EMSUR, EMVIAL y Desarrollo Local e inversiones, junto a la Provincia de Buenos Aires, la Armada Argentina y el Consorcio Portuario.



Trece cuidacoches fueron aprehendidos en el inicio del año

En el marco de las acciones de control de la actividad de cuidacoches y limpiavidrios, durante los primeros días de enero la Secretaría de Seguridad de la Municipalidad de General Pueyrredon recibió 126 denuncias por Whatsapp, siendo positivas un total de 74.

Como resultado de esto, fueron aprehendidas 13 personas por diferentes contravenciones. Los procedimientos fueron llevados a cabo por el Grupo de Control Urbano (GCU) y la Patrulla Municipal en conjunto con el Centro

de Operaciones y Monitoreo (COM).

En cuanto a algunas de las situaciones denunciadas, se destacaron acciones en las cuales exigían dinero y amenazaban con romper vehículos si sus dueños no accedían a este pedido, violencia verbal, solicitud de un monto fijo de dinero por estacionar, beber en la vía pública, uso de documento público presuntamente apócrifo, quitar multas de autos mal estacionados, daño, robo y reservar espacios para estacionar.

Es importante remarcar que la línea



de WhatsApp 223 3406177 para denunciar funciona las 24 horas y tiene como objetivo recibir situaciones en tiempo real y que los vecinos pueden enviar

mensajes y acompañarlos con la ubicación actual, fotografías y videos que demuestren el accionar o la persona denunciada.

